



1年学年だより



能美市立根上中学校

令和5年(2023年)

4月14日(金)

No.3

作文「中学生になって」紹介

中学校生活が始まって1週間が経ちました。いろんな学校のルールを知ったり、役割分担を決めたりと、慣れないことの連続に戸惑いながらも、頑張って活動する姿が見られました。

そんな日々の活動の中で、中学生になった今、どんな思いでいるのかを作文に書いてもらいましたので紹介します。

私は中学校生活で勉強と部活に一生懸命取り組んで、将来に活かすことを目標にします。

中学校の勉強は小学校と違い難しくなり、わからない問題が増えてくると思うので、わかるまで取り組んでいきたいです。部活は自分の好きなことに楽しみながら取り組みたいです。遅い時間まで頑張らないといけないので、「嫌だな」と思うこともあるかもしれません、3年間しっかりと活動していこうと思います。

勉強も部活も、つまずくことがあると思いますが、一人で頑張るだけでなく、クラスのみんなや部活の先輩方と一緒に協力して、目標に近づいていきたいです。そして、最高の中学校生活にしていきたいです。

(2組 女子)

私がこの1年間に勇気をもってかなえたい目標は、部活と勉強、そして友達を作ることです。

部活では、みんなで力を合わせたり、助け合ったりしたいです。そして自分から取り組んでいきたいです。勉強では、たくさん復習をしたり、テストで百点を取ったりして、行きたい高校を受験し、夢を叶えたいです。そのために集中して取り組んで頑張ろうと思います。友達作りでは、違う小学校の人たちと仲良くなっていきたいです。そのために勇気を出して話しかけたいです。

私には勇氣がないので、勇気をつけられるよう、これらのことについて取り組んでいけるよう、がんばります。

(2組 女子)



私は勉強、テスト、授業を一生懸命頑張ることを目標にしたいです。

勉強では、1日2時間、自習・勉強に取り組めるように頑張りたいです。特に社会が苦手なので、歴史を暗記できるようにしたいです。

テストでは、良い点数が取れるようにテスト勉強を頑張りたいです。国語と社会の点数が低いので、特に予習しておくようにしたいです。

授業では、静かに集中して勉強したいです。中学では先生の話していることも、ノートにメモを取れるようにしたいです。

勉強、テスト、授業は将来に一番関わってくると思います。高校受験のときに志望校に行くには学力が必要なので、初めから頑張っていれば、損はないと思います。だからこの1年間、勉強に関することを目標に頑張っていきます。

(2組 女子)



僕は部活と勉強を頑張りたいです。

部活の面では、自分から積極的に行動し、先輩には正しい言葉遣いをしていきたいです。ハンドボールに入りたいと思っているので、全国大会に行けるように一生懸命頑張りたいです。

勉強の面では、家に帰ったら自習し、テストで良い点をとれるように頑張りたいです。

大変なことや不安なこともたくさんあるけれど、自信を持っていろんなことに挑戦していきたいです。特にハンドボールではライバルの学校に勝てるように頑張りたいです。そのためにパスやシュートなどの基本的なことをしっかりし、ノールックパスなど高い技術のこともできるようになっていきたいです。

(2組 男子)



文章は多少、加筆・修正を行っています。

「中学校になって」紹介・2組編でした！

勉強や部活動、友達作り…いろんな目標がありました。

そして紹介した人たちだけでなく、どの人も、これからの中学校生活をより良いものにしていこうという思いにあふれていました。

ぜひ今の気持ちを大切に、みんなと共に頑張っていきましょう！

